
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由

市民生活部長 人権同和政策係長 記録者所属　市民生活部人権同和政策課

職・氏名   係長　池田　恵子

教育次長
学校人権同和教育
係長

健康福祉部長 子育て支援課長

場　所

司会者

上原代夫　

欠席者 審議会委員：櫻井能成

主催者(事務局) 市民生活部人権同和政策課人権同和政策係 人権同和政策課長　上原代夫

出席者

審議会委員：荻原愼一郎、中澤実枝子、瀬田智之、西藤千代子、鳴澤恵美子、大谷美知子、

　　　　　　高見沢心、唐沢光章、原澤利明、小山隆文、中野裕顕、青木豊英

幹事：柳沢秀夫、小林秀行、坂口光枝、山辺修、西澤好美、小林裕次、寺田嘉彦、樋沢聡、高藤博幸

庶務：池田恵子、坂井美嗣、市川寿人、土屋岳史、岡澤健一、相澤千恵

会議等の名称
令和３年度
東御市人権尊重のまちづくり審議会

開催日時
令和３年11月9日（火）

午前・午後　１時　30分～
午前・午後　2時　00分

東御市中央公民館　講堂

生活環境課長

教育課長 学校人権同和教育係

福祉課長

健康保健課長

地域づくり・移住定住
支援室長

作成日 令和３年　11月12日

人権同和政策課長 人権同和政策係

議　事　録
公開・一部公開・非公開 非公開

文書管理責任者

保存期間 30（　　）・10・⑤・３・１・随
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様式第４号（第21条関係）

議　題 (議題) (配布資料)

・ 「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」について

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）令和４年　　月　　日　　午前・後　　時　　分から (場所)

討議内容及び

経過

上原課長により開会

　　自己紹介 異動等により新任の幹事、庶務の自己紹介。

２　あいさつ 皆様からの意見をいただきながら人権づくり市民の集いを進めていきた

い。

３　協議事項 審議会の資料について、以前お配りしたものと変更があるためお手に配

られている資料をご使用ください。

⑴　「東御市人権 　議事の進行……荻原会長

尊重まちづくり市 東御市人権尊重づくり市民の集いについてアからエまで一括議題とする。

民の集い」について

いて説明

→質疑なし

　東御市人権尊重づくり市民の集いの当日の役割分担について決めたい

→立候補なし

　受付係は委員が４名、幹事が２名の方にお願いいたします。委員は、

鳴澤恵美子　委員、櫻井能成　委員、大谷美知子　委員、高見沢心　委

員の４名の方、幹事は、西澤好美　幹事、小林裕次　幹事の２名にお願

いしたいと思います。司会進行につきましては、中澤会長代理にお願い

したいと思います。開会の言葉・閉会の言葉は荻原会長にお願いいたし

ます。館内誘導係は、唐澤光章　委員、青木豊英　委員、原澤利明　委

員、瀬田智之　委員、中野裕顕　委員の５名の方、幹事は、小林秀行　

幹事、坂口光枝幹事の２名にお願いしたいと思います。駐車場係は、３

名の幹事の方にお願いいたします。寺田嘉彦　幹事、樋沢聡　幹事、高

藤博幸　幹事の３名の方にお願いしたいと思います。いかがでしょうか。

「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」につ
いての資料

「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」チラシ

第58回長野県部落解放研修集会チラシ

庶務：池田

荻原愼一郎会長

　会議資料Ｐ２「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」アからエにつ

と思いますが、やりたい係について立候補ありますでしょうか。

　立候補がありませんので事務局案をお願いいたします。

(発言者名) (発言内容）

荻原愼一郎会長

１　開会

・東御市人権尊重まちづくり市民の集い当日の仕事内容及び役割分担。

・令和４年度の東御市人権尊重まちづくり市民の集いのテーマ「インターネット上の人権」に決定

荻原愼一郎会長

上原課長

庶務：池田
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　では、当日はこの配置で進行を進めていきたいと思います。不明な点

があれば事務局へお声がけしていただくとともに、当日の仕事内容につ

いては改めて説明いたします。漏れなくお願いいたします。

　オの来年度の「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」について事務

局説明お願いいたします。

　参考資料　Ｐ6、７について説明。

人権セミナーや市内各地区で今年度実施されました人権啓発学習会な

どで、市民の集いでどのような人権問題を取り上げてほしいかとのアン

ットの人権を行おうと思います。小中学校で生徒一人一人がタブレット

での誹謗中傷やいじめで、度々新聞等で取り上げられています。東御市

では、ネットリテラシー委員会が県下に先駆けられて出来て１０年近く

がたち、大変成果をあげており、東御市ではそういった事例はでていな

い。現在、東御市の各団体ではインターネットについての学習会等を毎

年行っています。子どもたちを取り巻く大人たちがどれだけ取り組むこ

とができるかが重要です。我々も、インターネットの人権問題の基本か

ことで講演をいただきたいということですが、委員の方で別なテーマや

→意見なし

　では、来年の「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」の講師はイン

→意見なし

　分かりやすく、理解しやすい講師の選定をお願いします。

　本日の議題は以上ですが、委員・幹事・事務局から議題等はあります

でしょうか。

→議題等なし

　「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」につきまして、各立場で参

加いただくとともに、周りの方にもお声がけをいただきますようお願い

いたします。

　以上で議事を終了します。ありがとうございました。

ら「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」を通して学習しようという

インターネットの人権の講師について意見があればお願いします。

ターネットの人権についてでよろしいでしょうか。

荻原愼一郎会長

荻原愼一郎会長

ケート結果によりますと、インターネット上の人権問題との回答が多い

という結果でした。インターネットの人権問題に詳しい講師をお呼びし

びしたいと考えております。

　来年の「東御市人権尊重づくり市民の集い」については、インターネ

学習の状況が整ってきている中で見えきているのが、インターネット上

庶務：池田

荻原愼一郎会長
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「東御市人権尊重まちづくり市民の集い」が成功いたしますようご協力

お願いいたします。

４その他 事務局からお知らせがございます。

庶務：坂井 　12月22日の第58回長野県部落解放研究集会参加依頼にいて、資料チラ

を行います。参加申し込みは、会議終了後事務局へ申し出ください。

　その他にご意見等はございますか。

瀬田委員 　120名の定員と「東御市人権尊重づくり市民の集い」チラシにはありま

現在、20名程度です。

瀬田委員 声をかけさせていただきます。

第4回人権セミナー告知

５　閉会 中澤職務代理

14：00　終了

すが、申し込み状況についてを教えていただけますでしょか。

上原課長

庶務：池田

シの説明。オンラインで実施のため、東部人権啓発センター３階で視聴

上原課長

上原課長
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